

*"La mujer ha ganado en derechos y ha perdido en identidad. Ha triunfado en lo público y se ha desestabilizado en lo privado." (p. 6)*

La lucha feminista ha logrado grandes avances en el ámbito público, pero a un costo significativo en la identidad personal y familiar.



*"La maternidad cambia a la mujer que la experimenta, y asimismo al varón que ha sido padre; pero lo trascendental es que cambia al mundo entero." (p. 6)*

La maternidad no solo transforma a los padres, sino también el entorno y la cultura, subrayando su importancia central.



*"La emancipación de la mujer suponía independizarse del hombre, negarle su papel de compañero y complemento."*

(p. 24)

La desvinculación del hombre y el rechazo de roles complementarios han llevado al feminismo a un camino de conflicto en lugar de armonía.



*"Con la revolución sexual, la mujer comenzó a renunciar a su propia esencia femenina, sin ser consciente del menoscabo que esto implicaría a largo plazo." (p. 27)*

La disociación entre naturaleza biológica y construcciones culturales ha afectado la comprensión de la feminidad.



*"El embarazo es considerado una patología que se cura con el aborto." (p. 25)*

Este pensamiento ha fracturado profundamente el concepto de feminidad y maternidad en la sociedad contemporánea.



*"Con la revolución sexual pierde el pudor, banaliza su cuerpo y desgaja la sexualidad de la afectividad y el compromiso." (p. 28)*

La desconexión entre el cuerpo, la afectividad y la sexualidad ha llevado a la mujer a una crisis de autovaloración.



*"La maternidad cambia a la mujer de una manera trascendental, pues el nacimiento de un hijo transforma el mundo tal y como era antes." (p. 7)*

Se resalta la conexión íntima entre maternidad y plenitud personal.



*La teoría de género proclama la inexistencia de masculinidad y feminidad en beneficio de una neutralidad absoluta." (p. 20)*

Este enfoque borra las distinciones complementarias y enriquece el debate sobre la identidad.



*"Mujeres sabedoras de su originalidad no pretendían imitar a los varones al precio de perder su identidad." (p. 13)*

Se enfatiza el valor de la complementariedad en lugar de la competencia.



*"Solo reconociendo nuestra esencia y peculiar identidad femenina podremos tomar las riendas de nuestra vida." (p. 9)*

Este mensaje finaliza con un llamado a la introspección y redescubrimiento.

